

Total massage experience/Expérience de massage envoûtante



The iComfort™ ic9900 massage chair is designed to offer a total massage experience covering many parts of your body.

La chaise de massage iComfort ic9900 offre un massage complet qui couvre plusieurs parties de votre corps.

4D massage system/Système de massage 4D

4D

This technology allows the rollers to move in three dimensions (up and down, side to side, and in and out) and adds the speed of the massage rollers in real-time, providing a more realistic and dynamic massage experience.

Cette technologie permet aux rouleaux de se déplacer en trois dimensions (de haut en bas, d'un côté à l'autre, de l'intérieur et de l'extérieur) et ajoute la vitesse des rouleaux de massage en temps réel, offrant une expérience de massage plus réaliste et dynamique.

Unique L-Shape massage system



The unique massage mechanism of the iComfort™ ic9900 massages from the neck to the buttocks in one motion. This greatly enhances the realism of the massage.
Le mécanisme de massage masse du cou jusqu'au siège en un seul mouvement. Ceci améliore grandement le réalisme du massage.

Zero Gravity



The Zero Gravity feature provides a minimized spinal stress position by elevating the legs above the heart and positioning the spine on a horizontal plane. Zero Gravity is recognized as a reduced pressure position simulating a floating sensation.

La fonctionnalité Zéro Gravité offre un effet d'apesanteur en élevant les jambes au-dessus du cœur et en positionnant la colonne vertébrale sur un plan horizontal. Le mode 'Zéro Gravité' est reconnu pour simuler une sensation de flottement et offrir un effet de relaxation.

Air massage system/ Système de massage par compression



Full-body air compression massage system.
Système de massage par compression pour tout le corps avec sacs gonflables.

Calf and Foot Massage



Multiple airbags along the sides, back of the legs, and feet inflate to apply a compression massage. Located along the bottom foot massager are pressure point balls that administer a concentrated pinpoint massage.

Les sacs gonflables multiples sur les côtés, à l'arrière des jambes et sur les côtés des pieds gonflent afin d'appliquer un massage par compression. Situées sous les pieds sont des petites boules de points de pression qui administrent un massage précis et concentré.

Built-in Music Speakers



The iComfort™ ic9900 has two built-in speakers to play your favourite relaxing music. The iComfort™ ic9900 streams your favourite music wirelessly from any Bluetooth music player via Bluetooth™.

La chaise de massage iComfort™ ic9900 dispose de deux haut-parleurs intégrés pour jouer votre musique relaxante favorite. Votre lecteur de musique peut se connecter avec la iComfort™ ic9900 via Bluetooth™ pour écouter votre musique de relaxation préférée.

Smartphone holder/Support pour telephone intelligent



The smartphone holder allows for an easy reach of your device while relaxing.

Le support pour téléphone intelligent permet un accès facile durant votre détente.

Easy to use remote armrest remote control



The iComfort™ ic9900 uses a new easy to use armrest remote control.

La chaise de massage iComfort ic9900 utilise une nouvelle commande à distance facilement accessible sur l'accoudoir très facile d'utilisation

Easy to use main remote control/Télécommande principale avec angle ajustable



The iComfort™ ic9900 uses a new easy to use and angle adjustable remote control for easy functionality viewing.

La chaise de massage iComfort ic9900 utilise une nouvelle commande à distance facilement accessible et ajustable très facile d'utilisation. Elle permet un visionnement facile des fonctions utilisées.